

FECHA: 08 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 212

CON REPAVIMENTACIÓN DE CALLES, REHABILITACIÓN DE BANQUETAS Y ALUMBRADO PÚBLICO, GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA INTERVIENE MÁS DE 20 MIL METROS CUADRADOS EN SAN RAFAEL

- *La Alcaldía Cuauhtémoc invirtió más de 16 mdp para repavimentar 18 mil metros cuadrados, mejorando la movilidad y seguridad en la colonia.*
- *Se colocaron 63 luminarias nuevas y se rehabilitaron más de 2 mil 500 metros cuadrados de banquetas.*
- *Con esta acción, la Alcaldía Cuauhtémoc beneficia directamente a más de 19 mil habitantes, además de miles de personas que transitan diariamente por la zona.*

El Gobierno que encabeza la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía Cuauhtémoc concluyó una intervención integral en más de 20 mil metros de calles de la colonia San Rafael, a través de la repavimentación de la superficie de rodamiento y rehabilitación de banquetas, con una inversión de 16 millones 264 mil 824.13 pesos, beneficiando de manera directa a más de 19 mil habitantes y mejorando la movilidad para miles de transeúntes que circulan por esta importante zona de la capital.

En total, la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano intervino 18 mil 304.18 metros cuadrados con trabajos de repavimentación y balizamiento en Virginia Fábregas, entre Ribera de San Cosme y Guillermo Prieto (4 mil 859.63 metros cuadrados); Alfonso Herrera, entre Virginia Fábregas y Serapio Rendón (9 mil 849.06 metros cuadrados) y Thomas Alva Edison, entre Serapio Rendón e Insurgentes Norte (3 mil 595.49 metros cuadrados).

A la par, se encendieron 63 luminarias nuevas (41 viales y 22 peatonales) en la calle Alfonso Herrera. También se colocaron brazos de soporte e instaló cableado especializado para garantizar la funcionalidad de las luminarias. Adicionalmente, se rehabilitaron más de 2 mil 500 metros cuadrados de banquetas en Sadi Carnot y Alfonso Herrera.

“Nuestro compromiso es que al final de este gobierno toda la Cuauhtémoc brille. No solo con luces, sino con calles seguras, plazas recuperadas y espacios dignos para todas y todos”, expresó la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega durante el encendido de luminarias, que se lleva a cabo como parte de la estrategia Brilla Cuauhtémoc.

La mandataria destacó que, en siete meses de gobierno, se han instalado más de 8 mil luminarias nuevas y se continúa con jornadas permanentes para arreglar banquetas, recuperar espacios y brindar seguridad desde el territorio. “Somos un gobierno que está en la calle, que escucha, que prioriza y que trabaja hombro a hombro con la gente”, añadió.

Ale Rojo de la Vega recordó que Cuauhtémoc recibe presupuesto para 600 mil habitantes, pero a diario transitan entre 4 y 6 millones de personas por la demarcación. Por ello, dijo, se trabaja con eficiencia, priorizando necesidades y escuchando las peticiones ciudadanas a través de programas como Alcaldía en tus manos.

“Cada calle recuperada, cada luminaria encendida y cada metro cuadrado de banqueta que devolvemos a la gente es un paso para que Cuauhtémoc vuelva a ser la mejor alcaldía del país. Y lo vamos a lograr juntas y juntos, porque el poder regresó a sus manos”, concluyó.